

УКАЗАТЕЛЬ СТАТЕЙ И МАТЕРИАЛОВ, ОПУБЛИКОВАННЫХ В ЖУРНАЛЕ «ВЕСТНИК МОСКОВСКОГО УНИВЕРСИТЕТА. СЕРИЯ 25: МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ И МИРОВАЯ ПОЛИТИКА» В 2021 Г.

Статьи	№	С.
Слово практикам		
Нарышкин А.А. Экономическая дипломатия Российской Федерации: перспективы развития эффективной системы поддержки экспорта	1	3–31
Внешняя политика России и стран СНГ		
Артеев С.П. Внешняя политика России: «мягкая сила» регионов	1	32–57
Международная безопасность		
Криволапов О.О. Дискуссии о роли американской ПРО театра военных действий в региональном сдерживании России и Китая	1	58–84
Кузнецов Е.А. Роль коммерческого космоса в системе национальной безопасности США при администрации Д. Трампа	1	85–119
Липова А.Ю. Машина против человека: дискуссии в экспертном сообществе вокруг смертоносных автономных систем	4	182–204
Региональные проблемы мировой политики		
Понамарева А.М. Евроинтеграция как триггер сербского этнопаразитизма в Боснии и Герцеговине	1	120–156
Мелкумян Е.С. Изменение подходов Совета сотрудничества арабских государств Залива к проблемам безопасности после «арабской весны»	4	105–130
Косач Г.Г. Во имя национальных интересов: внешняя политика Саудовской Аравии после «арабской весны»	4	131–161
Международные отношения на постсоветском пространстве		
Притчин С.А. В зеркале транзитологии: особенности процессов смены власти в странах Центральной Азии и Южного Кавказа	4	7–42
Кокошина З.А. Военно-политическая обстановка в Центральной Азии в контексте обострения ситуации в Афганистане	4	43–80
Малышев Д.В. Шанхайская организация сотрудничества и ее роль в системе современных международных отношений (к 20-летию создания ШОС)	4	81–104

Статьи	№	С.
История международных отношений и внешней политики		
Хахалкина Е.В., Дзюба В.С. Локарнские соглашения 1925 г. в контексте трансформации Версальской системы: взгляд из Лондона	1	157–195
Лунев С.М. Образ Великобритании в советской прессе в контексте гражданской войны в Испании (1936–1939)	1	196–222
«Мягкая сила» в мировой политике		
Марчуков А.Н. Цифровая дипломатия Швеции: в поисках диалога	4	162–181
(Не)совершенное отражение: популизм и политические системы современности		
От редакции	2	7–12
Фишман Л.Г. «Пустой знак»: концепт «популизма» в современном политологическом мейнстриме	2	13–32
Глухова А.В. Популизм в XXI веке: временно, надолго, навсегда?	2	33–61
Прохоренко И.Л. Феномен левого популизма в Испании	2	62–86
Белинский А.В., Хорольская М.В. «Еще один кирпич в стене». К вопросу о причинах национализма в «новых» федеральных землях ФРГ	2	87–125
Шлыков П.В. Популизм в политической культуре Турции: внешне-политическое измерение	2	126–170
Хейфец В.Л. Внешняя политика А.М. Лопеса Обрадора: декларации и реалии	2	171–202
От количества к качеству: становление Китая как глобальной державы		
От редакции	3	7–11
Ли Инань. Советский фактор в военно-техническом сотрудничестве США и КНР в годы холодной войны	3	12–47
Хань Шин. Взгляд китайских исследователей на ход и результаты военных реформ в России (с 1990-х годов по настоящее время)	3	46–74
Королёв А.Н. Балансы сил, угроз и интересов: логика стратегического сближения Китая и России в постбиполярный период . .	3	75–111
Песцов С.К. Дебаты о переменах во внешней политике современного Китая (по материалам англоязычных исследований)	3	112–150
Сафронова Е.И. Китайская экономическая дипломатия до и во время пандемии COVID-19	3	151–189
Потапов Д.А. Международные аспекты либерализации инвестиционного законодательства КНР на примере отношений с Европейским союзом	3	190–224
Научные обзоры и рецензии		
Лебедева Т.Ю., Минаева Л.В., Кривоносов А.Д. Пандемия как фактор трансформации парадигмы международной коммуникации. <i>Рецензия на книгу S. Fouks «Pandémie médiatique. Com de crise / crise de com»</i>	1	223–240
Ноженко М.В. Многоликость правого популизма. <i>Рецензия на книгу «Правый популизм: глобальный тренд и региональные особенности» под редакцией Л.С. Окуневой и А.И. Тэвдой-Бурмули</i> . .	2	203–216

COMPLETE LIST OF PAPERS PUBLISHED IN «MOSCOW UNIVERSITY BULLETIN OF WORLD POLITICS» IN 2021

Papers	№	P.
Insights from Policy Practitioners		
Naryshkin A.A. Economic Diplomacy of the Russian Federation: Prospects for the Development of an Effective Export Support System	1	3–31
Foreign Policy of Russia and the CIS Countries		
Arteev S.P. Foreign Policy of Russia: ‘Soft Power’ of the Regions . . .	1	32–57
International Security		
Krivolapov O.O. Debates on the Role of the US Theatre Missile Defense in Regional Deterrence of Russia and China	1	58–84
Kuznetsov E.A. The Role of the Commercial Space Industry within the US National Security under the Trump Administration	1	85–119
Lipova A.Yu. Man against Machine: Debates in the Expert Community on the Lethal Autonomous Systems	4	182–204
Regional Issues of World Politics		
Ponomareva A.M. Eurointegration as a Trigger for the Serbian Ethnic Separatism in Bosnia and Herzegovina	1	120–156
Melkumyan E.S. The Evolution of the Gulf Cooperation Council Approaches to Security Issues after the Arab Spring	4	105–130
Kosach G.G. In the Name of the National Interests: Foreign Policy of Saudi Arabia after the Arab Spring	4	131–161
International Relations in the Post-Soviet Space		
Pritchin S.A. In the Mirror of Transitology: The Politics of Power Alternation in the Caucasus and Central Asia	4	7–42
Kokoshina Z.A. The Military-Political Situation in Central Asia in the Context of the Growing Instability in Afghanistan	4	43–80
Malyshev D.V. The Shanghai Cooperation Organization and its Role in the Contemporary System of International Relations (On the 20th Anniversary of the SCO)	4	81–104
History of International Relations and Foreign Policy		
Khakhalkina E.V., Dzyuba V.S. Locarno Treaties (1925) in the Context of the Versailles System Transformation as seen from London . . .	1	157–195
Lunev S.M. The Image of Great Britain in the Soviet Press in the Context of the Spanish Civil War (1936–1939)	1	196–222

Papers	№	P.
‘Soft Power’ in World Politics		
Marchukov A.N. In Search of a Dialogue: Digital Diplomacy of Sweden	4	162–181
(Im)perfect reflection: populism and contemporary political systems		
Editorial Note	2	7–12
Fishman L.G. ‘Empty Signifier’: The Concept of ‘Populism’ in the Contemporary Mainstream Political Science	2	13–32
Glukhova A.V. ‘Populism in the 21st Century: Today, Tomorrow, Always?’	2	33–61
Prokhorenko I.L. Left-Wing Populism in Spain	2	62–86
Belinskii A.V., Khorol’skaya M.V. 2021. ‘Another Brick in the Wall’. On the Origins of Nationalism in the ‘New’ Federal States of Germany	2	87–125
Shlykov P.V. Populism in the Political Culture of Turkey: The Foreign Policy Dimension	2	126–170
Jeifets V.L. Foreign Policy of A.M. Lopez Obrador: Declarations and Reality	2	171–202
From quantity to quality: China becoming a global power		
Editorial Note	3	7–11
Li Yinan. The Soviet Factor in the US-China Military-Technical Cooperation during the Cold War Period	3	12–47
Han Shiyang. Chinese Scholars on the Progress and Outcomes of the Military Reforms in Russia (from the 1990s till Present)	3	48–74
Korolev A.N. Balances of Power, Threat, and Interests: The Logic behind China-Russia Strategic Alignment in the Post-Cold War Period	3	75–111
Pestsov S.K. Debates on Changes in the Foreign Policy of Contemporary China (A Case Study of the English Language Academic Publications)	3	112–150
Safronova E.I. Chinese Economic Diplomacy before and during the COVID-19 Pandemic	3	151–189
Potapov D.A. International Aspects of Investment Liberalization in the PRC: A Case of EU-China Cooperation	3	190–224
Review Essays and Book Reviews		
Lebedeva T.Yu., Minaeva L.V., Krivonosov A.D. COVID-19 Pandemic as a Factor for the Paradigm Shift in International Communications. <i>Book Review of ‘Pandémie médiatique. Com de crise/crise de com’ by S. Fouks</i>	1	223–240
Nozhenko M.V. Many Faces of the Right-Wing Populism. <i>Book Review of ‘Right-Wing Populism: Global Trend and Regional Features’ ed. by L.S. Okuneva, A.I. Tevdoi-Burmuli</i>	2	203–216